
Ecografia a bimbo già nato,
visita cardiologica urgente a
5  mesi,  un  anno  per
endocrinologa. I tempi della
sanità siracusana
Si potrebbe anche provare a riderci su, se solo di mezzo non
ci fosse la sanità e quindi un argomento serissimo. I tempi di
attesa per una visita a Siracusa diventano “monstre” tra lo
stupore – di maniera- anche dell’Ispettorato Regionale alla
Sanità. Oggi vi parliamo di tre casi. Il primo riguarda una
ecografia morfologica. A una donna al terzo mese di gravidanza
dal Cup dell’Umberto I di Siracusa hanno risposto che il primo
giorno utile era a settembre, vale a dire a bimbo già nato e
pronto a festeggiare il suo terzo mese. La donna in questione
è la moglie del deputato regionale Stefano Zito (M5S), che ha
subito portato il caso in aula, a Palermo.
Dall’Ispettorato  alla  Sanità  fanno  sapere  che  i  tempi  di
attesa per una morfologica non dovrebbero superare per legge i
dieci  giorni.  Non  dovrebbero,  eppure  accade.  Anzi,  è  la
normalità.
Piero  è  di  Rosolini.  Ha  scoperto  da  qualche  settimana  di
soffrire  di  diabete,  una  patologia  che  lo  espone  anche  a
rischi cardiaci. Il suo medico ha riscontrato segnali che
richiedono  una  visita  cardiologica  con  elettrocardiogramma,
anche con una certa urgenza nel suo caso. Richiesta alla mano,
Piero è andato al Cup di Rosolini, sulla 115. Prima data
utile: 15 giugno 2015 a Lentini. Piero non può attendere tutto
questo  tempo.  Così,  giocoforza,  si  è  visto  costretto  a
prenotare una visita privata a pagamento. “Mi ci hanno spinto,
non posso permettermi di aspettare”, dice lui. Con la salute
non si scherza. “Ma chi non ha la possibilità, chi non si può
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spostare in lungo e in largo per la provincia, come deve
fare?”, si domanda a voce alta mentre segnala anche come il
Cup di Rosolini sia difficile da raggiungere per gli anziani,
perchè fuori dal centro cittadino.
E poi c’è Maria. Lei è di Siracusa. E’ appena uscita da via
Brenta,  sede  dell’Asp.  Doveva  prenotare  una  visita
endocrinologa: prima data utile, gennaio 2016. “Siamo pieni”,
le ha spiegato l’operatore. E potremmo mettere dentro anche il
caso di una mammografia in età a rischio: 8 mesi di attesa a
Siracusa.
Le segnalazioni alla nostra redazione si moltiplicano. Pochi
giorni  fa,  il  direttore  generale  dell’Asp,  Brugaletta,
assicurava che i tempi d’attesa sarebbero stati ridotti. Un
intervento di buon senso sul sistema sarebbe, probabilmente,
più che necessario.

Siracusa.  Indagine  dell'Asp
dopo  il  caso  dell'ecografia
prenotata tra nove mesi. "Non
risulta"
L’Azienda Sanitaria Provinciale non ci sta e replica dopo le
critiche ricevute per la prenotazione di una visita ecografica
tre  mesi  dopo  la  nascita.  “Ma  la  prima  disponibilità  per
l’effettuazione della prestazione è del 20 gennaio prossimo,
vale a dire appena cinque giorni di attesa e non nove i mesi
asseriti”, si legge in un comunicato stampa dell’Asp. “Dagli
atti risulta che l’utente, per sua scelta legata alle proprie
esigenze cliniche, ha regolarmente effettuato la prenotazione
per il 20 febbraio presso il presidio ospedaliero di Noto”.
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E’  stata  aperta  una  indagine  interna  per  verificare
l’accaduto. Secondo questa indagine, gli operatori del centro
prenotazioni  avrebbero  correttamente  informato  circa
disponibilità di date e presidi in provincia. “Nel caso in
specie la prestazione doveva essere effettuata a febbraio, per
esigenze cliniche del richiedente, e non c’era disponibilità
in quel periodo presso l’ospedale Umberto I”, dove bisognava
attendere  fino  al  5  maggio.  Il  20  gennaio,  però,  c’era
“spazio” a Noto, “dove l’on. Zito ha potuto prenotare infatti
la prestazione esattamente nel periodo richiesto. Dagli atti
in  possesso  dell’Azienda  e  dagli  accertamenti  effettuati,
pertanto,  le  dichiarazioni  rese  alla  stampa  non  trovano
riscontro”.

Siracusa.  Nuovo  intervento
alla condotta idrica di via
Ascari,  ma  l'acqua  non
dovrebbe mancare
Nuovo intervento stasera, a causa di un guasto, sulla condotta
idrica da 600 nei pressi di via Ascari.
I lavori prevedono lo scaricamento della rete alle 22,30 per
iniziare  la  riparazione  intorno  a  mezzanotte.  Ma  per  i
cittadini  non  dovrebbero  esserci  problemi.  Salvo
complicazioni,  infatti,  gli  interventi   non  dovrebbero
comportare  alcuna  interruzione  nell’erogazione  dell’acqua.
Inoltre  i  tecnici  del  servizio  idrico  hanno  provveduto  a
portare  i  serbatoi  al  massimo  livello  per  prevenire  le
conseguenze  del  protrarsi  dell’intervento  oltre  il
previsto. L’Amministrazione, intanto, ha avviato l’iter per la
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sostituzione della tratto di condotta, lungo 700 metri, in cui
avvengono  i  guasti  con  maggiore  frequenza.  La  ditta
appaltatrice  sarà  scelta  nei  prossime  settimane.

Siracusa.  Bonifiche,  Cisl:
"Intollerabili le colpe della
Regione"
“Subito  un’adeguata  risposta  della  Regione  al  ministro
dell’Ambiente Gian Luca Galletti”. La sollecita il segretario
territoriale della Cisl di Siracusa e Ragusa, Paolo Sanzaro
dopo la “bacchettata” sul mancato avvio delle bonifiche. “Non
si può attendere oltre- fa presente l’esponente del sindacato-
Ne  va  del  futuro  della  zona  industriale  e  dell’economia
siracusana”. Il segretario della Cisl sottolinea come Galletti
sia stato chiaro. “La colpa è della Regione e questo- tuona
ancora Sanzaro- non è tollerabile in uno scenario di crisi e
di  continue  richieste  inviate  da  questa  provincia”.  Il
segretario  generale  della  Cisl  territoriale  si  appella
all’intera  deputazione  parlamentare  regionale.  «I  fondi  a
disposizione (82 milioni di euro ) – ha aggiunto Sanzaro –
sono necessari per portare avanti quel piano di recupero di
un’area che può tornare ad essere attrattiva per investitori,
industria eco-compatibile e green economy”.
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Siracusa.  Cartelle  pazze:
anche  cinque  avvisi  per
tributi  degli  anni  passati.
"Ma sono stati già pagati"
Ancora  cartelle  pazze.  E  il  consigliere  comunale  Salvo
Sorbello (Sicilia Democratica) sbotta contro l’ufficio tributi
del  Comune  di  Siracusa.  “Negli  ultimi  giorni  sono  stato
contattato  da  più  persone”,  dice  Sorbello.  “Mi  hanno
raccontato  di  cartelle  Tares  e  Tarsu  relative  agli  anni
scorsi. Ho chiesto di poterle vedere e in effetti avevano
ricevuto anche più di una raccomandata con ricevuta di ritorno
per il pagamento di tasse che, però, in alcuni casi avevano
già pagato. In un caso, addirittura, il tributo non è neanche
dovuto perchè quella persona non risiede più a Siracusa da
tempo”.
Sin qui il racconto del consigliere comunale che si scaglia
poi contro l’ufficio tributi. “Non si può pensare di inviare
in questo modo degli avvisi, peraltro infondati. Intanto è un
costo per il Comune. E poi lo Statuto del Contribuente prevede
che siano gli uffici a farsi carico degli accertamenti e non i
cittadini che così, dopo aver superato lo choc di vedersi
recapitate  4-5  cartelle  tutte  in  una  volta,  devono  poi
dimostrare  di  aver  pagato,  fare  ricorso,  chiedere
l’annullamento. Insomma, perdere tempo per dimostrare quello
che il Comune dovrebbe sapere già. Non si comprende come mai
non  venga  eseguita  una  seria  scrematura  a  monte,  facendo
pervenire  gli  avvisi  solo  a  quanti  hanno  realmente  delle
posizioni da sistemare”, si domanda poi Sorbello che annuncia
una apposita interrogazione. L’assessore comunale al Bilancio,
Gianluca Scrofani spiega che “quella in corso è un regolare
attività di accertamento relativa al periodo che va dal 2009
al 2013” e invita a “non estremizzare il concetto. Non siamo
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in  presenza  di  un  caso  di  “cartelle  pazze”-  puntualizza-
Quello che è accaduto, sebbene non sia auspicabile, rientra
nei  militi  del  “fisiologico””.  Scrofani  ricorda  come
“l’amministrazione comunale sconti anche un aspetto che stiamo
cercando  di  superare:  la  vetustà  della  tecnologia  a
disposizione, che presto lascerà il posto ad un nuovo portale,
in  grado  di  migliorare  sensibilmente  il  rapporto  tra  gli
uffici e i cittadini, che potranno avere un contatto diretto
ed  evitare  inutili  code  presso  gli  sportelli,avendo  la
possibilità di conoscere subito, in tempo reale, la propria
posizione”. Secondo quanto garantisce l’assessore della giunta
Garozzo,  “gli  uffici  sono  comunque  al  corrente  della
situazione e disponibili a chiarire le singole vicende nella
maniera più serena possibile”.
Il consigliere di opposizione, Fabio Rodante, ha chiesto un
incontro  in  Commissione  bilancio,  “con  i  dirigenti  e  gli
assessori, al fine di determinare non solo la legittimità di
tali verifiche ma anche e soprattutto le modalità di pagamento
e di eventuale rateizzazione degli importi accertati”.

Siracusa.  Due  atleti  delle
Fiamme  Oro  ricevute  dal
questore
Il  questore  Mario  Caggegi  stamattina  ha  ricevuto  nel  suo
ufficio due atleti delle Fiamme Oro, accompagnati dal proprio
allenatore. All’incontro hanno partecipato anche i funzionari
della questura e l’assistente Carlo Rovella, il quale ha vinto
la dodicesima edizione della maratona “Città di Ragusa”. Il
poliziotto  quarantaduenne,  originario  di  Palazzolo  Acreide,
non nuovo a queste imprese, un anno fa ha trionfato nella
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maratona  di  Siracusa  e  ha  ottenuto  un  importantissimo
tredicesimo  posto  tra  gli  italiani  all’ultima  maratona  di
Milano.

Siracusa. Al via i lavori di
riqualificazione  energetica
negli  alloggi  del
Distaccamento Aeronautico
Avviati  i  lavori  di  riqualificazione  energetica  nella
palazzina destinata ad alloggi collettivi del Distaccamento
Aeronautico  di  Siracusa.  Gli  interventi  prevedono  la
realizzazione  di  un  impianto  di  solar  cooling,  la
coibentazione a cappotto dell’edificio e la sostituzione di
tutti  gli  infissi.  Si  tratta,  in  sintesi,  di  un  impianto
solare combinato centralizzato che servirà sia per riscaldare
l’acqua  sanitaria  sia  per  riscaldare  e  raffreddare  gli
ambienti.  Prevista,  quindi,  la  dismissione  totale  dei
climatizzatori tipo split e degli scaldacqua presenti in ogni
alloggio  oltre  che  la  realizzazione  di  un  filtro  a  monte
dell’impianto che eliminerà le impurità presenti nell’acqua.
“Da convinto sostenitore della tutela ambientale – dichiara il
comandante del Distaccamento Aeronautico di Siracusa, tenente
colonnello Francesco Mincolelli – credo fermamente in questo
progetto  che  ci  consentirà  il  raggiungimento  di  enormi
benefici sia in termini di risparmio energetico sia economico
e praticamente a costo zero per l’Amministrazione Difesa. In
un Ente avente finalità di protezione sociale e di supporto
logistico, il manufatto destinato ad alloggiare il personale è
senza dubbio strettamente connesso alla sua missione e quindi
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trovo  felice  la  scelta  di  migliorarne  la  sua  efficienza
energetica.  Si  otterrà  inoltre  un  importante  abbattimento
delle emissioni inquinanti di CO2 in atmosfera e, per finire,
gli utenti dei nostri alloggi potranno a breve fruire dei
benefici di un impianto filtrante, che permetterà di disporre
di un’acqua più pura e di un impianto di climatizzazione assai
più efficiente dei tradizionali e ben più dispendiosi split”.

Siracusa. "Stop raffinazione,
no  trivellazioni",  Green
Italia preannuncia battaglie
“Stop  alla  raffinazione  ad  Augusta,  Gela  e  Milazzo”.
Perentorio  il  tono  che  il  leader  di  Green  Italia,  Fabio
Granata  usa.   “Non  siamo  un  hub  petrolifero-  tuona  l’ex
parlamentare-  Eni  faccia  le  bonifiche  e  rigeneri  la
produzione”.  Granata  è  convinto  che  i  presidenti  del
Consiglio,  Matteo  Renzi  e  della  Regione,  Rosario  Crocetta
intendano “assecondare gli interessi delle multinazionali del
fossile,  lasciando  campo  libero-  commenta  ancora-  alle
trivellazioni petrolifere in Sicilia. Ma troveranno – avverte
Granata- molto più di comitati locali sulla loro strada”. L’ex
assessore regionale ricorda che “esiste una Sicilia che ha
puntato  sul  turismo  di  qualità,  sulla  cultura,  sulle
rinnovabili e sull’agricoltura e non intende farsi nuovamente
demolire- prosegue- in nome di interessi economici legati alle
multinazionali del petrolio”.
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Siracusa.  Comune  e  gestione
del  personale,  Fratelli
d'Italia:  "Se  ne  parli  in
consiglio comunale"
“Un silenzio assordante da parte di tanti consiglieri su temi
importanti e sedute dell’assise cittadina convocate sempre più
raramente”.  Critica  nei  confronti  di  colleghi  e
amministrazione comunale la consigliera di “Fratelli d’Italia”
Cetty Vinci. La sua protesta riguarda, in particolar modo, la
gestione del personale e degli incarichi esterni da parte del
Comune.  L’esponente  di  opposizione  contesta  “il  mancato
raggiungimento  delle  35  figure  di  posizione  organizzativa
promesse  in  campagna  elettorale  contro  le  attuali  60,  il
pagamento  a  professionisti  esterni  di  transazioni  per  la
costituzione  di  società  ancora  inesistenti,  il  ricorso  a
consulenze esterne per l’assistenza legale”. Vinci è critica
anche sulla vicenda relativa alla sorveglianza del tribunale
ed esprime perplessità sulla gara d’appalto, oltre a ricordare
il mancato pagamento degli stipendi ai lavoratori. Tutti temi
che secondo “Fratelli d’Italia” andrebbero affrontati al più
presto anche in consiglio comunale

Siracusa.  Una  uscita  serale
di troppo per una sorvegliata
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speciale: arrestata e rimessa
in libertà
Arresto  in  flagranza  per  il  reato  di  inosservanza  della
sorveglianza speciale con obbligo di soggiorno per la 35enne
pregiudicata Ivana Rizza. Durante gli abituali controlli, i
militari hanno notato come la donna non fosse rientrata a casa
entro le 21, come la misura a cui è sottoposto le imporrebbe.
Solo  poco  dopo  le  23  l’hanno  rintracciata  nei  pressi
dell’abitazione, verso cui stava facendo ritorno. Per questo
l’hanno dichiarata in arresto. La Rizza è stata poi rimessa in
libertà su disposizione dell’autorità giudiziaria, in attesa
di giudizio.
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